

# ACCUEILS DE LOISIRS

## été 2023

CETTE ANNÉE ENCORE, LES ENFANTS ONT BIEN PROFITÉ DE L'ÉTÉ ENTRE ANIMATIONS, JEUX ET SORTIES

### MATERNELLES

Pour distraire les plus jeunes, les animateurs avaient concocté un **programme de rêve** : petits et grands jeux, activités manuelles, sortie au cinéma, balade à poney, journée au parc d'attractions *Grinyland* dans la Marne et au parc de loisirs *Utopia Land* dans l'Yonne ... sans oublier du chant et de la danse, avec la chanson « L'amitié », la « Danse des pingouins » et la préparation de leur magnifique spectacle !

### ÉLÉMENTAIRES

Décoration du centre, activités sportives, grand jeu et déguisements étaient au menu de la première semaine de l'accueil de juillet, ayant

pour thème **le cinéma**. Les enfants se sont également rendus au *Festi'coccinelle* à Saint-Florentin qui proposait de nombreuses activités, des pièces de théâtre, des concerts et des spectacles de danse.

Durant la semaine suivante, consacrée aux **sports artistiques**, les jeunes Patrocliens ont présenté des démonstrations de gymnastique rythmique et sportive (GRS), de danse, etc. Les plus grands ont participé à un regroupement inter-centres à Sainte-Savine, durant lequel ils ont pu s'exercer au handball et au rugby et prendre part à des ateliers sportifs. Le jeudi a été l'occasion de passer une belle journée au lac. La semaine s'est conclue par un grand jeu sur le thème de la flamme olympique.





La troisième semaine avait pour thématique **la musique**. Les enfants ont fourni un travail acharné pour présenter à leurs parents un joli spectacle lors de la fête du centre. A l'occasion du grand jeu du vendredi matin, ils ont aidé des artistes à retrouver leur style musical et à sauver leur spectacle. L'après-midi, ils se sont rendus au *Games Factory* à Troyes pour faire une partie de bowling et de laser game.

L'accueil de juillet s'est achevé par une semaine dédiée au **cirque** : les petits clowns en herbe ont appris à manier le diabolo et à jongler. La sortie à *Utopia Land* dans l'Yonne leur a fait découvrir l'univers du cirque : ils ont participé à divers ateliers, pris part à un jeu de piste, assisté à un spectacle et fait un tour de manège. Lors du grand jeu, ils ont parcouru le centre afin de retrouver les vêtements perdus par un clown.



## > ADOS

Même si **la météo du mois de juillet était plutôt maussade**, la bonne humeur a régné chez les ados. Les mauvais jours, **les jeux de ballons et les jeux de la complicité** ont permis de s'amuser au sec. Heureusement, les jeunes ont réussi à passer entre les gouttes lors de leur **journée au Parc Astérix** et de leur **activité canoë-kayak** ! Et pendant leurs **sorties au Laser Quest et au parc de loisirs Koezio**, ils ont pu compter sur leurs animateurs pour les protéger au mieux de la pluie.

UN ÉTÉ PLUVIEUX ... MAIS HEUREUX !